

Los seguros de coche bajan sus precios hasta un 61% desde 2009

Escrito por ADICAE Centrales - 22/04/2014 13:04

El descenso en la compra de vehículos y la mala situación económica de las familias ha posibilitado un gran abaratamiento de los seguros de coche desde 2009. ADICAE ha realizado una comparativa entre 8 compañías y únicamente una, Mapfre, ha subido sus precios.

Así lo ha comprobado ADICAE, en una comparativa realizada entre 8 compañías, tomando como referencia los mismos datos de un estudio realizado por nuestra asociación en 2009.

Podéis ver la tabla comparativa en el siguiente enlace:

<http://laeconomiadelosconsumidores.adicae.net/index.php?articulo=2139>

Las continuas bajadas en los precios de los seguros de automóviles, en constante descenso desde 2009, deben servir para que los consumidores se animen a comparar los precios entre las diferentes aseguradoras y elegir así el seguro que mejor se adapte a sus necesidades económicas, aunque siempre atendiendo a las coberturas básicas de todo seguro de automóvil: asistencia en carretera, robo, incendios, rotura de lunas, etc.

=====